

# Talleres de educación financiera con enfoque rural y agropecuario



**Por: Luis Enrique Castro,**  
Analista de Planeación Sectorial y Desarrollo Sostenible

El Área de Economía de Fedepalma, el Fondo para el Financiamiento del Sector Agropecuario, Finagro, y los Núcleos Palmeros Alianza del Humea y Entrepalmas, ubicados en la Zona Oriental, realizaron conjuntamente las primeras jornadas de educación financiera.

Estos espacios, adelantados durante el pasado mes de noviembre, contaron con más de 30 asistentes y buscaron capacitar a pequeños y medianos productores, y miembros de estos Núcleos Palmeros sobre la importancia de administrar de una forma correcta las finanzas personales y las finanzas de sus negocios.

“El ejercicio me pareció muy bueno teniendo en cuenta el momento de coyuntura por el cual atraviesa nuestra agroindustria y aún más si lo enfocamos para las

actividades productivas. Al no estudiar con detalles cuales son los ingresos, los costos, las salidas, pues no se tiene claro la administración de los recursos, lo que hace que se ponga en riesgo la sostenibilidad de los negocios y la estabilidad financiera de la familia”, sostuvo uno de los asistentes al evento.

Para Finagro proporcionar un programa de educación financiera con enfoque rural y agropecuario, hace parte de las estrategias que se buscan desarrollar en conjunto con los distintos gremios a partir de talleres en donde se desarrollan las competencias financieras a partir de la toma de decisiones.

Desde el Área de Economía de Fedepalma, perteneciente a la Unidad de Planeación y Desarrollo Sostenible, se buscará ampliar estos talleres a las cuatro zonas palmeras con el objetivo de brindarle a los productores herramientas financieras que les permita entender de mejor manera cómo administrar y optimizar sus recursos.

